

ひよし



薬師堂をきれいに!

今年は、節安花とび踊り（町指定無形民俗文化財）が、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため中止になりました。

例年、旧暦の一月十六日に近い日曜日に開催されている伝統行事ですが、今回は、二月二十七日（土）に、父野川分館役員と節安花とび踊り保存会の有志で、節安薬師堂と周辺の清掃作業を行いました。年に

一回の清掃作業とあつて、境内には沢山の落ち葉が散乱し、側溝には土砂や落ち葉が溜まっていますが、参加したみなさんが熱心に作業をされたおかげで、一時間程で清掃作業は終了しました。

その後、今回の節安花とび踊りに依頼のあつた安産祈願二人、願懸け一人、願解き六人の祈願を参加した全員で行い、節安花とび踊り代替行事は終了しました。

令和2年度 日吉公民館行事フォト



退任のご挨拶

日吉公民館長 上田 敏彦

野山の草木が芽吹き、全国各地から桜便りが届き始め、春本番を迎えるました。さて、この度、一身上の都合により、日吉公民館長を退任させて頂くこととなりました。3期6年間、地域づくり、人づくりの拠点である公民館の館長として務めさせて頂きました。十分なことは何一つできませんでしたが、自分なりに励んだつもりです。

振り返ってみると、日吉地区一大イベントの武左衛門ふる里まつり、学校と共に実施したこととなった日吉大運動会、多才な方々が集った文化祭・芸能発表会、地域や職域の精銳が競い合ったレクバレー大会、子どもたちと共に汗を流したわんぱくスクール、高齢者のパワーを見せつけられたクロッキー大会、各地の名所を訪ねた日吉歩こう会等々、関わらして頂いた事業への思い出は尽きません。

この1年間は、新型コロナウイルス禍で、多くのイベントが中止、延期、縮小開催となりましたが、それでも、学校教育の現場では味わうことのできない数々の体験や感動を積ませて頂きました。自分の人生にこの上ない喜びと潤いを与えて頂き、本当に感謝の念でいっぱいです。

後任の方は、私とは、また、異なったリーダーシップを發揮されると思います。日吉公民館に対しまして、これまで以上のご支援、ご協力を賜りますよう心からお願い申し上げまして、退任のごあいさつとさせて頂きます。

ありがとうございました。

新着図書ご案内

日吉公民館図書室に
新しい本が加わりました。



た。
令和二年度は新型コロナウ
イルスの影響で、多くの行事
が中止になりましたが、地
域の皆様のご協力により無事に
一年を終えることができまし
た。

編集後記

日吉の人口
2月末人口
1,157人
(△8人)
増減は前回比
男 535人
女 622人
628世帯

『日吉夢基金』寄付のお礼

日吉地区の地域振興基金に
ご寄付をお願いします。

ご寄付の御礼

山本雄大様（下鍵山）、宮崎哲也様（下鍵山）
からご寄付をいただきました。

ありがとうございました。今後の公民館の事業等に活用させていただきます。

ただいま、おかえりって言いあえるまちに

みんなで 広げよう、 シトラスリボン プロジェクト。

当たり前と思っていた「ふだんの暮らし」を揺さぶっているCOVID19。今や、どこにいても何をしていても、いつだってだれだって感染のリスクはゼロではありません。

感染拡大を防ぐためには、さらなる「行動変容」が必要になると同時に、だれもが、少しでも心のびやかに暮らせるようなまちのあり方が、今こそ間われているのかもしれません。

ウイルス感染拡大阻止は、もちろん大事です。経済対策も大事です。でももうひとつ、忘れてはならないことは、たとえウイルスに感染してしまっても、地域の中で笑顔の暮らしを取り戻せるということの大切さです。

「ただいま」「おかえり」。お互いにそんなふうに言いあえる、受け止める空気であってこそ、安心・安全が守られるまちなのだと思います。わたしたちの暮らしを守るために日々奮闘しておられる方々への感謝も込めて、「ただいま」「おかえり」って言いあえるひとの輪を、ここ愛媛から。



Citrus Ribbon PROJECT

シトラス色（柑橘をイメージ）のリボンや紐で、三つの輪をつくる「シトラスリボン」。このリボンやロゴを付けて賛同の気持ちを表現しています。全国に活動の輪が広がっている様子は、下記サイトでご紹介。シトラスリボンの作り方なども掲載しています。
Facebook : [citrusribbonfromehime](https://www.facebook.com/citrusribbonfromehime)
お問合せ : citrusribbonfromehime@gmail.com(ちよびっと19+)